



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada Maya

20/01/2024

REGIONALES



Coahuila: exigen castigo a los involucrados en el botín

El mayor escándalo político de los últimos años acompañó a la revelación del presidente del PAN, Marko Cortés, de que había un acuerdo firmado con el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, y el presidente del PRI, Alito Moreno, por el cual Jiménez pagaría su apoyo con una serie de concesiones que iban desde notarías hasta oficinas de recaudación de impuestos. Las respuestas al sondeo de opinión de esta semana aparecen en las gráficas.

<https://www.lajornadamaya.mx/opinion/225981/coahuila-exigen-castigo-a-los-involucrados-en-el-botin-pan-pri-oposicion-mexico-politica>